

Une fabrique pour le traitement de haricots et de maïs à Yaguajay



Sancti Spiritus, 21 mars, (RHC).- Une nouvelle fabrique pour le traitement de haricots et de maïs, première de son genre à Cuba, est entrée en fonctionnement ce lundi à Yaguajay une localité de la province de Sancti Spiritus, dans le centre de notre pays.

Cette fabrique traitera presque la moitié de la production de haricots de la province.

Sa valeur est estimée à près de 4 millions de pesos et pourra traiter quelque 40 tonnes en 24 heures.

En ce moment, une brigade de techniciens travaille à l'installation de la ligne de séchage de la fabrique installée par le biais du projet Agrocadenas avec le financement de la Communauté Européenne et l'agence suisse pour le développement et la coopération.

source: [Escambray](#)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/158056-une-fabrique-pour-le-traitement-de-haricots-et-de-mais-a-yaguajay>



Radio Habana Cuba